

23. November 2022

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

die Theateraufführung der Oberstufentheatergruppe TODC steht an!  
Herr Heger schreibt dazu:

## Wie fundamentalistisch darf man sein?

## Wie fundamentalistisch muss man sein?

TODC spielt „Antigone“ von Sophokles – am 29.11., 30.11. und  
1.12. um 19.30 Uhr in der Aula – Einführung jeweils ab 19.00 Uhr

Beim Neustart nach der Pandemie wagt die ‚große‘ Theater-AG des Heidehofs, die TODC heißt,  
etwas Neues: Wir spielen erstmals einen Klassiker! Und was für einen.

„Antigone“ des antik-griechischen Dichters Sophokles ist über 2400 Jahre alt und hypermodern.  
Eine junge Frau gerät in einen Konflikt zwischen dem, was der Staat will, und dem, was wirklich  
richtig und wichtig ist. Als Greta Thunberg ihren „Schulstreik fürs Klima“ begann, war es nicht  
anders...

Antigone hat zwei Brüder. Das Dumme ist, nur der eine kämpft für die Vaterstadt Theben. Der  
andere für den Feind. Die beiden schlagen sich gegenseitig tot. Für Antigone ist klar: Beide gehö-  
ren begraben. Nur dann kommen sie ins Totenreich. Nur dann ist die göttliche Ordnung gewahrt.  
Nur dann ist alles in Ordnung.

Kreon, der neue Herrscher Thebens, sieht das jedoch ganz anders. Den toten Feind sollen die Vögel fressen. Ihm ist seine  
Ordnung, seine Autorität das Wichtigste. Er verbietet bei Todesstrafe die Bestattung des zweiten Bruders von Antigone.

Wird eine Seite klein beigegeben? Gibt es bei so etwas einen Kompromiss? Kann es ein gutes Ende nehmen, wenn zwei Starr-  
köpfe Stirn an Stirn stehen und keiner nachgeben will?

Wir laden ganz herzlich zu unseren Aufführungen ein. Besuchen Sie, besucht ihr auch die **Einführung eine halbe Stunde  
vorher, ab 19.00 Uhr**. Dann versteht man das Stück und unsere Inszenierung noch besser.

Weitere besondere Hinweise für die kommenden Wochen:

★ **Sonntag, 4.12.2022, Gottesdienst zum 2. Advent** in der Christuskirche, **11.00 Uhr**

★ **Vor den Weihnachtsferien endet für die Klassen 5 bis 10 der Unterricht am Freitag, 16.12.2022,  
nach der sechsten Stunde, um 13.10 Uhr. Für die Jahrgangsstufen 1 und 2 (Klassen 11 und 12)  
endet der Unterricht an diesem Tag nach Stundenplan. Der Unterricht beginnt nach den Weih-  
nachtsferien mit einem Gottesdienst am Montag, 9.1.2023 um 8.30 Uhr in der Christuskirche.**

Wir wünschen Ihnen eine friedliche Zeit!

Berthold Lannert und Johannes Wahl

